

Le révérend Monsieur Philéas Lessard, curé de Saint-Ambroise de la Jeune-Lorette, décédé le 23 juillet courant en sa paroisse, était membre de la Caisse ecclésiastique Saint-Joseph, de la Congrégation du Séminaire et de la Société d'une messe (section diocésaine).

JULES LABERGE, ptre,
S.-Secrétaire.

•••••

Apostolat de la Prière

— o —

Intention générale pour Août 1911: *La paix entre les peuples chrétiens.*

La lutte est la condition même de la vie. Il y a donc un amour de la paix qui n'est qu'un lâcheté ou sottise. De plus, la nécessité pour un peuple de défendre ou de reconquérir ses frontières est une garantie efficace contre la mollesse. Toutefois, aux armements formidables de nos jours, il y a de trop graves inconvénients moraux et économiques: ils tendent trop à établir par leur force même que la force est tout, que le droit n'est rien, pour qu'un chrétien ne souhaite pas que la paix, une paix faite de justice et de charité, soit de plus en plus la loi qui régit les rapports des nations. Tradition de l'Église, du reste, qui, ne pouvant éteindre la guerre, au moins lui imposa la trêve de Dieu.

OFFRANDE QUOTIDIENNE POUR AOUT

Divin Cœur de Jésus, je vous offre, par le Cœur immaculé de Marie, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel.

Je vous les offre, en particulier, pour que la paix règne entre les peuples.

Résolution apostolique: Je prierai et ferai prier pour la paix du monde dans le respect du droit.

•••••